



Reconoce Moreira que sí se está combatiendo la delincuencia, pero se ocultan cifras de homicidios

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- **Rubén Moreira** reconoció que en este sexenio sí se están tomando medidas para el combate a la delincuencia, pero se están ocultando cifras sobre homicidios.

El coordinador de la fracción del PRI aseveró que está aumentado el número de personas desaparecidas en forma increíble. Dijo reconocer que se está combatiendo al crimen (no lo hacía Andrés Manuel), pero no es necesario truquear las cosas.

<https://drive.google.com/file/d/1aj8--xgjar5kC6F1VtCzF2kGfOJUY-fx/view?usp=sharing>